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えびの市教育委員会 

平成３０年度  第５回  定例会  会議録 

 

 

1. 日 時  平成30年8月1日 水曜日 午前9時 から 午前11時16分まで 

    

2. 場 所  えびの市役所本庁 教育委員会 会議室 

    

3. 出席委員  萩原 和範 教育長  松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

貴嶋 俊介 委員   小倉 真里子 委員  宮田 慶子 委員 

    

4. 欠席委員  なし 

    

5. 事 務 局  学校教育課長 川野 利光  社会教育課長 領家 修司 

防災食育センター所長 下牟田 一仁 

学校教育課長補佐兼総務係長 大河平 隆公 学校教育課主幹 平川 滋也 

社会教育課長補佐兼社会教育係長 黒木 稔  

社会教育課市民体育係長 笑喜 幸枝 社会教育課文化係長 田中 美千代  

    

6. 議 題  1．会議録署名委員の指名について 

2．会議録の承認について 

(1) えびの市教育委員会平成30年度第4回定例会 

3．教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 

4．議事 

(1) 議案第14号 平成30年度えびの市一般会計予算の補正（第4号）につい

て 

5．教育委員会事務局からの報告・事務連絡 
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 （開会 午前9時） 

萩原和範教

育長 

 

ただ今から、えびの市教育委員会 平成30年度第5回定例会を始めます。 

日程第2 会議録署名委員の承認について、えびの市教育委員会会議規則第16条第1項の

規定により、本日の会議の会議録署名委員を、貴嶋 俊介 委員にお願いしたいと思いま

すが、よろしいでしょうか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

日程第3 平成30年度第4回定例会の会議録の承認について、学校教育課長から概要の朗

読をお願いします。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

（えびの市教育委員会 平成30年度 第4回定例会 会議録の要点を朗読） 

 

萩原和範教

育長 

 

会議録について、質問等ありませんか。 

出席委員 

 

ありません。 

萩原和範教

育長 

 

なければ、会議録については、承認ということでよろしいですか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて日程第 4 教育長・教育委員からの報告提案事項となっておりますが、何かありま

せんか。 

松元國治委

員 

先日、飯野高等学校を守り育てる市民の会が先日開催され、参加してきました。新聞でも

報道されているとおり、飯野高校では全国枠での募集ができるようになるとのことで、進

んでいるわけですが、一番問題になってくるのが住むところの確保だと思います。この件

では、庁内での支援体制づくりをどうするのかが難しい問題だと思いますが、対応をしっ

かりしていかないといけないと感じたところでした。 

 

萩原和範教

育長 

 

他になければ、日程第 5 議事に入ります。議案第 14号「平成 30年度えびの市一般会計

予算の補正（第4号）について」を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

 

黒木稔社会

教育課長補

社会教育課については、スポーツ推進事業費と永山運動公園整備事業の時間外勤務手当の

増額をお願いしています。スポーツ推進事業の作業及び永山運動公園の整備計画における
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佐兼社会教

育係長 

 

概算要求の際に時間外勤務手当を多く支出したため、今後の作業においても残りの予算で

は不足することから、今回補正をお願いするものです。 

 

萩原和範教

育長 

 

次に防災食育センターお願いします。 

下牟田一仁

防災食育セ

ンター所長 

 

給食センターに残る民有地の件で、訴状の案が近くできあがりますので、それを簡易裁判

所の方に提出するという流れになっておりますが、今後の相続人への対応や書類作成等で

予算が不足するということがわかりましたので、今回補正をお願いするものです。あと、

防災食育センターの排水処理施設の汚泥処理を委託するため、予算をお願いするものです。

旧施設では、油と水分を機械で分離させて、市の処理場に持ち込むことで処理できていま

したが、防災食育センターでは、排出する汚泥については、産業廃棄物処理法の基準によ

り処理する必要があるため、専門業者に委託するものです。 

 

萩原和範教

育長 

 

何か質問がありましたら、どうぞ。 

貴嶋俊介委

員 

 

給食センターの民有地の地権者数は何人でしたか。 

下牟田一仁

防災食セン

ター所長 

 

57人です。遠いところは北海道、東京など全国にまたがっています。 

松元國治委

員 

 

既に何人かとは接触できているのですか。 

下牟田一仁

防災食育セ

ンター所長 

 

宮崎市内の方とえびの市内の方 2人に接触しましたが、相続人代表がわからないという状

況であり、代表にもなりたくないということでした。 

 

萩原和範教

育長 

 

他になければ、承認してよろしいですか。 

 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

議案第14号は承認されました。本日の議事は以上であります。続いて日程第6 事務局か

らの報告をお願いします。 
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大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

次回の教育委員会の日程ですが、9月は議会が入ってまいりますので、8月 28日火曜日午

前 9時から開催をお願いします。場所については、防災食育センターの会議室で計画して

おります。当日は、給食が始まっておりますので、調理作業の様子も見学できるかと思い

ます。続いて、9月は小中学校の運動会が入ってきますので、出席委員の協議をお願いした

いと思います。 

 

 小中学校運動会 9月開催分 出席委員協議結果 

 飯野小学校 宮田委員         飯野中学校  宮田委員 

 加久藤小学校 教育長（小倉委員）   真幸中学校  松元委員 

 真幸小学校 松元委員 

 岡元小学校 小倉委員（教育長） 

 

 

領家修司社

会教育課長 

ご不便をおかけしていました、歴史民俗資料館の空調の修繕が終わりまして、本日から稼

働しております。図書館、資料館、文化センターの指定管理期間が今年度までということ

で、次年度からの指定管理者の選定作業に入ってまいります。来週月曜日に庁議に諮って、

今後の作業に入っていく予定にしております。続いて、毎年度社会教育事業の実績報告書

を作成しておりまして、事前に配付させていただきました。各係長から簡潔に説明をさせ

ていただきます。 

（社会教育係長、文化係長、市民体育係長 順に説明） 

 

萩原和範教

育長 

 

永山運動公園の利用者数が28年度と比較して1万人減っている原因はわかっていますか。 

松元國治委

員 

 

永山運動公園は整備の話もありますが、利用者が伸びないことには、施設そのものの必要

性の問題も出てきます。教育委員会としては、スポーツ少年団の行事を他の競技でも増や

したり、また高齢者のグラウンドゴルフが盛んだといっても市内の競技人口は決まってい

るので、いかに市外からたくさん来てもらうかが施設の利用者数を増やすカギだろうと思

います。事務局は大変なのは分かるけれども、このままでは説明がつかないので、しっか

り対応していただきたいと思います。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

はい。まずは、分析をしてみたいと思います。 

松元國治委

員 

市民大学の件で、当初の立ち上げの際に、えびのはもう少し文化面を高めていこうという

考えがあって、市民大学ができたけれども、リピーターを増やすのではなく、数多くの人

に来てもらいたいというのがあったけれども、現状はどうですか。 
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領家修司社

会教育課長 

 

今は、半分以上はリピーターかと思います。 

松元國治委

員 

リピーターとして、来ていただくのもありがたいけれども、来たことがない人に来てもら

うように努力をしていかないと、やはり文化面は高まらないので、難しいとは思いますが、

よろしくお願いします。 

 

貴嶋俊介委

員 

 

16ミリ映写機の貸し出しは、今はどうなっていますか。 

領家修司社

会教育課長 

 

今年度から貸し出しをしておりません。 

松元國治委

員 

 

市民大学や女性学級などは、外出を控えがちな高齢者を参加させることによって、本人の

生きがいになる重要な役割もありますので、がんばってください。 

領家修司社

会教育課長 

 

わかりました。 

萩原和範教

育長 

以上でえびの市教育委員会 平成30年度 第5回 定例会を閉会します。 

 

（閉会 午前11時16分） 

 


